



キラッと 江上っ子

えがおいっぱい がまんづよい みんななかよし 江上っ子

佐世保市立江上小学校

学校通信 3号

R 06.06.05 (水)

文責 校長 堤 祐子



6月はいのちかがやく強調月間

6月に入りました。5月の運動会への盛り上がりと興奮も冷めやらない中ではありますが、今年も6月1日「いのちを見つめる日」を迎えました。この日は佐世保市民にとって、忘れられない日です。今年も土曜日でしたので、1日の前の5月31日に全校集会を開き、校長が命についての話をしました。20年目の節目となる今年度より、「いのちを見つめる強調月間」という名称が「いのちかがやく強調月間」に変更されました。未来を見据え子供たちのいのちを輝かせるために、職員一同一丸となって育てていきます。

6月の行事

- 1(土) いのちを見つめる日
いのち輝く強調月間～30日
- 3(月) 代掻き(5年)
- 4(火) 耳鼻科検診(1/3/5年)
- 5(水) 午前5時間・プール掃除(5年)
- 6(木) 心の状況調査
プール掃除(6年)
- 7(金) 田植え(5年)
- 11(火) わくわくタイム
- 12(水) プール開き
- 13(火) ALT
- 17(月) 読み語り(1/3/5年)
- 18(火) 全校集会
- 19(水) クラブ・歯科検診(1/6年)
- 24(月) いのちかがやく学校公開週間
読み語り(2/4/6年)
4年長崎平和学習
- 26(水) 文旦摘果・委員会活動
歯科検診(3/5年)
- 27(木) ALT
- 28(金) 佐世保空襲の日平和集会
全校道徳授業参観
学校支援委員会
スポーツテスト開始
- 29(土) 市P連東部ブロック球技大会



校長講話「いのちかがやくお話」



子供たちにいのちについて語りました。「人は幸せになるために生きているのよ。」どの子も本当に静かに、真剣に聞いてくれました。子供たちの素直な目の輝きを見て、私が幸せになりました。以下、要約です。

いのちは一つずつ。自分にも友達にも。命がなくなったら、生き返らない。死ぬのはどれだけ苦しいだろう？周りの人がどれだけ悲しむだろう？会いたくても誰にも会えなくなる。だから、自分のいのちも友達のいのちも大切にしてください。自分の、友達の、心も体も傷つけないで。体の傷は見えるけど、心の傷は見えない。悲しいことがあると死にたくなるかもしれない。でもそれは、大人に近づいて感じる心が深くなっているから。悲しいときは周りを見渡して誰かを頼ってほしい。手を差し伸べられる人になってほしい。

幸せになるには、自分が頑張るだけでなく、周りから愛されることが大切。愛される人ってどんな人？誰とでも仲よくできる

る。すなお。ありがとう・ごめんなさいがいえる。笑顔。相手が喜ぶことが言える…。先生たちも皆さんのことを「大好き」と言い続けますよ。愛されて輝いて！みなさんはお家の、地域の、江上小の宝物です。

話の後何人かの子供が「いのちがやく話、よくわかった！」と言いに来てくれ、さらにうれしく思いました。

やりきました！～運動会～

5月26日（日）、心配したのが嘘のような好天の下、無事運動会を開催することができました。それまでの練習を乗り越え、当日は全児童が力の限りを尽くし頑張りぬいた、素晴らしい運動会となりました。また、赤・白の応援団を中心に子供たちも職員もアイデアを出し合い、盛り上げました。赤白対抗の結果は赤組勝利に終わりましたが、勝った赤組も負けた白組も精一杯頑張り「やりきった」という思いに満足できた運動会でした。当日は、朝早くから保護者の皆様に駐車場整理等にお力を貸していただき、また終わってからはたくさんの方々にはテントの片づけを手伝っていただきました。江上のチーム力を見た思いでした。ありがとうございました。



6月学校開放週間のお知らせ

「いのちがやく強調月間」に合わせ、学校の教育活動を開放いたします。ご自由にどうぞご参観ください。

- 期間 24日（月）～28日（金）8：20～児童下校時刻
- 児童玄関もしくは来校者玄関で受付を済ませ、名札を着用してからご参観ください。
- 28日（金）は全校一斉道徳授業参観をします。
- 駐車場は体育館裏をご利用ください。



